

# Impugna Armenta designación

Isabella González

Alejandro Armenta, ex aspirante a la candidatura de Morena para la gubernatura de Puebla, impugnó ante el Tribunal Electoral federal la designación de Miguel Barbosa al cargo.

De acuerdo con la demanda presentada el pasado 22 de marzo, se señala la "actuación indebida" de la presidenta del partido, Yeidckol Polevnsky, en el procedimiento de designación del candidato.

Armenta, senador con licencia, considera arbitrario el acto material de designación de Barbosa por parte de la Comisión Nacional de Elecciones y el Comité Ejecutivo Nacional de Morena.

Ayer, en conferencia de prensa con legisladores afines a su candidatura, Armenta demandó el cese de Fernando Manzanilla, secretario general del Gobierno, señalado de operar a favor de Barbosa.

Acusó al funcionario estatal de promover "la represión y la intimidación"

**Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo**

Fecha de publicación: 25 de marzo de 2019